

Obituario

El deporte gijonés despide a Agustín Antuña, referencia del olimpismo

Representantes municipales, del Grupo Covadonga y de varias federaciones acudieron al funeral celebrado en San Pedro

J. J. Gijón

El deporte gijonés despidió ayer a Agustín Antuña, fallecido a los 85 años la madrugada del pasado viernes. Antuña no solo pasó por el Grupo Covadonga o el Patronato Deportivo Municipal, entidades en las que realizó una destacada labor de promoción deportiva, si no que fue un estudioso del movimiento olímpico, a lo que, junto a la halterofilia, fue a lo que se entregó en cuerpo y alma prácticamente durante toda su vida.

Hasta la iglesia parroquial de San Pedro, donde se celebró su funeral, se acercaron, entre otros, la vicealcaldesa y medallista olímpica Ángela Pumariega, acompañada por el concejal de Deportes, Jorge Pañeda, y el también concejal Luis Manuel Flórez. Pero, sobre todo, había representación deportiva, en especial del Grupo Covadonga, club del que llegó a ser vicepresidente. En la ceremonia estuvo presente el actual presidente, Joaquín Miranda, acompañado por varios directivos y por el director general, Jesús Martínez, así como varios componentes de la Asociación de Veteranos, encabezada por su presidente Lisardo Argüelles. El expresidente Janel Cuesta también acudió al funeral.



El féretro de Agustín Antuña, cubierto por la bandera olímpica, durante su funeral en la iglesia gijonesa de San Pedro. En el recuadro, el fallecido. | Marcos León / Miki López

Los expresidentes de las federaciones asturianas de gimnasia y voleibol, Ángel Bacigalupi y Antonio Morales respectivamente, acompañaron a la familia, ya que además de coincidir durante años en sus respectivas responsabilidades deportivas eran amigos personales del fallecido. Numerosas entidades enviaron coronas de flores, en-

tre ellas el Patronato Deportivo Municipal o el Comité Olímpico Español, del que era miembro.

Entre los presentes, el comentario generalizado fue el deseo de que la labor realizada por Agustín Antuña a lo largo de su vida no quede en el olvido y en especial se lucha por crear un Museo Olímpico en el que se recopilase toda la

historia de los olímpicos asturianos en todos los ámbitos, empezando por los profesores de la Universidad de Oviedo, que colaboraron con el barón Pierre de Coubertin en la fundación del Comité Olímpico Internacional.

Tras el funeral, el cuerpo de Agustín Antuña fue incinerado en el tanatorio de Cabueñes.

FÚTBOL REGIONAL

El Lealtad busca remontar a L'Entregu en Villaviciosa

El Lealtad de Villaviciosa tratará de remontar hoy (17.00) el 3-0 que recibió ante L'Entregu en la ida de la promoción de ascenso a Segunda Federación. El conjunto negrilla necesita al menos igualar a su rival, ya que quedo por delante en la Liga. El ganador jugará contra el campeón de otra región por el ascenso a Segunda Federación.

FÓRMULA 1

Fernando Alonso saldrá sexto en el GP de Canadá

El inglés George Russell (Mercedes) saldrá primero hoy (20.00) en el Gran Premio de Canadá que se disputa en el circuito Gilles Villeneuve de Montreal; donde el asturiano Fernando Alonso (Aston Martin) lo hará desde la sexta plaza. Otro inglés, Lando Norris (McLaren), saldrá tercero, desde la segunda fila.

TENIS

Carlos Alcaraz lucha por ser el nuevo rey de Roland Garros

Carlos Alcaraz se mide hoy (15.00) a Alexander Zverev en la final de Roland Garros, tercer Grand Slam que puede ganar el mercuriano tras el US Open y Wimbledon. En la final femenina, la polaca Iga Swiatek ganó a Jasmine Paolini y suma su cuarto Roland Garros.

Baloncesto



Analia Pello

Tributo al Vetusta a los veinte años de la desaparición del club ovetense

El Baloncesto Vetusta cumplió ayer 20 años desde su desaparición y, como tributo, un centenar de personas —en la imagen— que formaron parte del club se reunieron en Oviedo para recordar los mejores momentos de sus 16 temporadas, entre 1988 y 2004.

Triatlón

Andrea Trigo y Christian Mesa ganan el Regional

J. J. Gijón

Alba Quintana, del Ejército del Aire, e Isma Vieitez, del Ejército de Tierra, se impusieron ayer en la clasificación general del Campeonato de España de Triatlón Militar en la distancia olímpica disputado en Gijón. Paralelamente se disputó el Campeonato de Asturias de la distancia sprint, en el que Andrea Trigo, del club Náutico de Narón, y Christian Mesa, del Triatlón Lugones, fueron los ven-



Podio conjunto del Campeonato de Asturias de distancia sprint. | Fetri

cedores. Por equipos se impuso el Triatlón Oviedo, tanto en la categoría femenina como en la masculina. En el Regional universitario, los ganadores fueron la propia Andrea Trigo y Mario Trigo. Por último, en el Campeonato de Asturias de súper sprint cadete se lo

adjudicaban Nayara Fernández, del APTri; y Álvaro Cerro, del Náutico de Narón. La jornada contó también con una prueba de promoción en edad escolar del circuito Pho3nix Kids Triathlon Series que patrocina Javier Gómez Noya.